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Gamal Elkheshen
Ägypten/Egypt

Gamal Elkheshen ist ein ägyptischer Dozent und bildender Künstler. Im Jahr 2010 
erwarb er einen B.F.A. in Grafikdesign an der Fakultät für bildende Künste der 
Helwan-Universität in Zamalek; M.F.A.-Abschluss und einen Doktortitel erwarb 
er an derselben Universität. Der Schwerpunkt seines Studiums lag auf zeitgenös-
sischer und digitaler Technologie. Gamal hat an verschiedenen internationalen 
Ausstellungen teilgenommen und hatte fünf Einzelausstellungen in Kairo, Dubai 
und Berlin. Sein Werk "CAN YOU SEE?" wurde nominiert, um Ägypten auf der 56. 
Biennale von Venedig im Mai 2015 zu vertreten. Er hat an zahlreichen Workshops 
und Kunstaufenthalten teilgenommen. Gamal Elkheshen konzentriert sich auf die 
bildenden Künste wie Zeichnung, Malerei, Digitaldruck, Videokunst, Gravur und 
Installation. Derzeit arbeitet er als Dozent an der Fakultät für bildende Künste der 
Helwan-Universität in Kairo und als Gastdozent an der British University (BUE) in 
Kairo und der Galala-Universität in Sokhna. *1988, Kairo, Ägypten.

Spukende Träume 1–2, 2021, Mischtechnik auf Leinwand, je 150 x 122 cm
Haunting Dreams 1–2, 2021, mixed media on canvas, each 150 x 122 cm

Gamal Elkheshen is an Egyptian lecturer and visual artist. In 2010, he received a 
BFA in Graphic Design in the Faculty of Fine Arts at Helwan University in Zamalek; 
his MFA and PhD were acquired from the same university. His studies focused 
on contemporary and digital technology. Gamal has participated in various 
international exhibitions and held five solo exhibitions in Cairo, Dubai and Berlin. 
His work CAN YOU SEE? was nominated to represent Egypt at the 56th Venice 
Biennale in May 2015. He has attended numerous workshops and art residencies. 
Gamal Elkheshen's focus lies in visual arts such as drawing, painting, digital print, 
video art, engraving and installation. He currently works as a lecturer in the Facul-
ty of Fine Arts at Helwan University, Cairo, and as a visiting lecturer at the British 
University (BUE) in Cairo and Galala University in Sokhna.
*1988, Cairo, Egypt.
www.gamalelkheshen.com
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